



## ■ ENSEÑANZA

## La Junta deja sin ayuda de estudios a casi 400 alumnos de la Universidad

M.M./VALLADOLID

La Consejería de Educación ha dejado sin ayuda de estudios a un total de 377 estudiantes de la Universidad de Salamanca que a pesar de cumplir con los requisitos establecidos en la orden EDU/1471/2010 no podrán beneficiarse de esta subvención por las limitaciones presupuestarias de la Junta, así consta en una respuesta parlamentaria de la Administración regional al procurador salmantino del Grupo Parlamentario Socialista, Fernando Pablos. El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha explicado que la denegación de estas ayudas se debe a al límite en el presupuesto, pero en la convocatoria de este año este problema no se planteará porque el complemento que aporta la Junta a las becas de movilidad se ha guardado para las ayudas universitarias. Pablos ha denunciado en las Cortes no sólo que casi 1.200 universitarios de la Comunidad se hayan quedado fuera de este tipo de subvenciones, además, ha criticado una reducción de 1,6 millones de euros de la convocatoria de 2011.